



## 新学期スタート

4月8日(木)、令和3年度の新学期がスタートしました。新しく小学部から高等部まで計81名が入学されました。小学部1年生は、元気いっぱい、たくさんの友達や先生に囲まれて学校生活をスタートしています。中学部、高等部の入学生達も、すぐに学校に慣れ担任の先生方と学習に取り組んでいる姿がみられます。

始業式は、校長先生からのビデオ配信で、転入学式も工夫をしながら各教室で実施をしました。入学式は、3部に分け消毒、換気をしながら行いました。

今後の新型コロナウイルス感染症(変異株)の対応も学校として考えながら、子ども達の学校生活を守っていききたいと思います。



## 感染症・災害に備える学校へ

自立活動の部屋セクション1・3が  
中棟2階へ移動しました。



感染症の拡大防止や子どもたちの安全を守るため工夫しながら、看護師さんの部屋を中棟2階に移動しました。

発熱者対応部屋も用意しました



校内の防災備蓄もそろいつつあります。



## 授業の様子



美術や自立活動、生活の授業では、真剣そのもの一生懸命取り組む様子が見られます。



## カウンセリングルーム紹介

今年度は、寄宿舍1階(玄関入ってすぐ右の部屋内)がカウンセリングの部屋となりました。色々なご相談をスクールカウンセラーの先生が、対応してくれます。(相談窓口は、支援教育部・岩橋まで)

